

Gignac. Ecaussystème reverse plus de 12 000 € à trois ONG

ABONNÉS 

À Madagascar, l'île rouge, l'ONG Amadea aide les petits paysans à irriguer leurs terres.

[f](#) [X](#) [in](#)  

Social, Gignac

Publié le 13/08/2024 à 05:12

Correspondant

Écouter cet article

Powered by **ETX Studio**

00:00/02:19

Le festival Ecaussystème a tiré le bilan 2024 de l'opération Un Gobelet pour la planète. Plus de 12 000 € ont été récoltés pour trois associations.

Un Gobelet pour la planète constitue l'une des originalités et l'une des fiertés des organisateurs du festival de Gignac. Tous les ans, ce dispositif permet de récolter des sommes conséquentes. Elles sont reversées intégralement à trois associations reconnues d'intérêt général qui œuvrent dans le secteur de l'aide humanitaire ou pour le respect de l'environnement et de la biodiversité.

En 2024 les trois ONG retenues sur dossier étaient Amadea Enfance et Développement à Madagascar, le centre social et culturel du Rionet avec sa Maison de l'Enfance basée à Cazillac et l'association Champs d'Actions dont les jeunes bénévoles nettoient les berges des rivières en Occitanie.

Le festival des 26, 27 et 28 juillet a été un succès, grâce notamment à une météo clémente, une programmation éclectique et festive qui a rencontré et séduit son public de très jeunes (gratuit moins de 10 ans), de jeunes adultes, de toujours jeunes quadras et de seniors au rendez-vous de la légende Deep Purple.

Beau succès de fréquentation aux 21 concerts sur trois soirées et en journée dans le village.

Ceci explique sans doute cela : la collecte des gobelets au profit des trois associations a franchi un seuil historique : 12 449 gobelets récoltés avec un record de 5 549 gobelets le dimanche soir. Ce sont donc 12 449 € qui vont être reversés aux trois ONG soit 4 150 € par association ; de quoi donner un coup de pouce à un projet en cours ou en amorcer un nouveau.

Les bénévoles de ces trois associations ont su, toujours avec un large sourire, convaincre les festivaliers de faire ce petit geste solidaire. Les bénévoles d'Ecaussystème ont aussi été très actifs, notamment Isabelle Vaille, responsable de la gestion de ce stand sur le site concert.

Avec ses 4 150 € Amadea Enfance et Développement va pouvoir financer des écoles, des canaux d'irrigation ou des puits à Madagascar ; la grande île de l'Océan Indien subit en effet de plein fouet le réchauffement climatique. Le centre culturel associatif Multi-Rencontres du Rionet va pouvoir étoffer son accueil des enfants et son soutien aux plus fragiles dans le cadre d'un projet de territoire. Les jeunes volontaires de Champs d'Action vont déployer leur belle énergie pour nettoyer les berges de nos fleuves et rivières d'Occitanie et réhabiliter les zones humides.

Il n'y avait aucune médaille à gagner fin juillet sur la prairie du Touron, mais des projets à inventer pour des citoyens du monde.